
 

Communauté d’Athlétisme du Valais Romand 

ASSEMBLEE GENERALE 2023 

Vendredi 17 novembre 2023 – SALLE Salle des Pas perdus à Vétroz 

 

Présents : 

Comité CoAVR : Nathalie Duc, Evelyne Pölzl, Véronique Crettenand Beretta, Michael 
Ravedoni 

Présidents et CT des 
clubs : 

Nicolas Fauquex, Joëlle Antille, Esther Debons, François Roserens, 
Laurent Carron, Julien Bornand 

Responsables d’équipes : Lois Gillioz, Pierre Cordonier, , Justine Pollmann 
Athlètes méritants : Maxime Rudaz, Chloé Ramuz, Reno Erard, Sarah Normand, Léo 

Courtine, Cyril Metry, Nathan Carrupt, Isaac Carrillo, Hayden Akkus, 
Malick Julen, Lenny Dessimoz, Louis Saillen, Loan Berra, Joanne 
Reynard, Clarisse Franzetti, Romane Perrier Ailyne Claivaz, Alice 
Verleye, Valentin Humbert, Léonce Carron, Ryan Carron, Maxime 
Vuissoz, Benjamin Savioz 

Membres de clubs, 
parents, amis : 

Pierre-André Ramuz, David Erard, Sabine Metry, Rifat Latifas, 
Emmanuelle Berra, Géraldine Venker, Hamid Nessmon, Marcel 
Savioz, Carole Zuchuat Savioz, Caroline Saillen, Eliot Saillen, Pierre 
Saillen, Marie Franzetti, Valia Humbert, Raphaël Carron, Philippe 
Dessimoz, Martine Vuissoz, Damien Perrier, Hakan Akkus, Zbhnek 
Gröpz 

 

Excusés : 

Athlètes : Louna Veuthey - CA Vétroz, Alicia Gaillard - CA Vétroz, Alexandre 
Vouillamoz - CA Vétroz, Adam Wirth - CA Sierre, Ruben Bonvin - CA 
Sierre, Martin Evéquoz - CA Sion 

Chef d’équipes : Julie Gay-Crosier - CA Vétroz, Jérôme Crettaz - CA Sierre, Julien 
Quennoz - CA Vétroz, Michaël Duc - CA Vétroz, Christophe Michel - 
CA Vétroz, Loïs Gillioz - CABV Martigny 

Présidents : Joëlle Antille - SFG Conthey, Kevin Andrey - FVA 
 

1. Salutations et 2. Élection des scrutateurs 

A 20h03, Michaël le président souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour la 21e assemblée 
générale de la COA Valais Romand. La liste des excusés est lue et la liste des présences circule dans la 
salle. Depuis le pupitre, il présente l'ordre du jour projeté sur l'écran. Puisque ce dernier est évident, 
il ne désigne pas de scrutateurs. 

3. Approbation de l’ordre du jour et 4. Approbation du procès-verbal de l’AG 2022 

À la suite de la présentation de l’ordre du jour, personne n'a de questions ni de remarques. Personne 
ne demande lecture du procès-verbal de la dernière assemblée. Les remerciements vont à Véronique 
pour l'écriture de celui-ci. 



 

5. Rapport du Président  

Michaël est content de la nouvelle formule de fonctionnement de la COAVR qui a vécu ces 2 
premières années.  

Il relève que la FVA a mis à disposition des nouvelles liquettes. Le rouge est donc de retour après une 
période de rose. 

Le nouveau règlement des CSI de Swiss Athletics a proposé aux jeunes de ne faire plus qu’un seul 
concours interclubs soit la version multiple pour les U12 et les U14 soit la version simple pour les U16 
et U18. Cela est plus simple au niveau logistique pour les chefs d'équipe mais cela constitue une 
compétition en moins pour les jeunes. 

Michaël remercie le CA Vétroz pour la gestion technique et le CA Sierre la gestion logistique de ces 2 
dernières années ainsi que l’ES Ayent-Anzère qui a gentiment contribué à la bonne marche de la 
grillade et la FSG Conthey qui s’est occupé des valaisans en salle. Pour le prochain tournus, le TRT 
Monthey s'occupera de la grillade, le CABV Martigny de la gestion technique, le CA Sion des 
championnats valaisan en en salle et la FSG Collombey-Muraz de la logistique. 

Fait marquant de cette année, les CSI élite qui ont eu lieu à Martigny. Notre équipe masculine a 
brillamment terminé 7e sur 8 avec quelques blessures. Notre équipe était constituée de 16 athlètes 
ce qui est peu à comparer avec ST Bern et les clubs zurichois qui sont venus avec plus de 30 et même 
jusqu’à 40 athlètes. 

Au niveau des chefs d'équipe, nous notons la démission de 2 membres. Nous cherchons donc une 3e 
personne pour les U12 garçons ainsi qu'un responsable pour les U20 hommes. Si des personnes sont 
intéressées, elles peuvent contacter Michaël qui précise que pour les U12 la tâche est relativement 
facile. Par contre, pour les U20, il y a un travail un peu plus compliqué. 

6. Rapport de la Commission technique 2023 

Nathalie Duc prend la parole. Elle commence par valoriser et remercier la performance des athlètes. 
Cette année, il y a eu 4 podiums pour les catégories jeunesse aux CSI et 3 podiums pour les CS de 
relais. 

Pour elle, les CSI jeunesse sont un encouragement à faire partie de l’équipe des CSI élite. Elle espère 
qu’un maximum de jeunes se retrouveront dans les catégories élites pour renflouer ces équipes. 
Avec l’objectif que, nous aussi, nous soyons présents en nombre dans cette compétition à l'avenir. 

Nathalie se rappelle la promotion 2016 qui avait fait la une du Nouvelliste. Cette année, pas de 
promotion mais des filles qui terminent à une belle 6e place (mieux que les hommes – rire de la salle) 
mais elles sont en Ligue nationale C. 

Nathalie félicite tout le monde. Chaque athlète a eu sa place dans l'équipe. Elle remercie les chefs 
d'équipe. Elle note la bonne cohésion des athlètes des différents clubs qui se réunissent sous les 
mêmes couleurs de la COAVR. Les U14 ont eu la chance de participer au relais à Athletissima. Que de 
frissons dans le stade rempli ! Elle remercie encore l'équipe de la grillade ainsi que tous les clubs. Elle 
espère pour tous que la saison 2024 se passera aussi bien que cette saison 2023. 

  



 

7. Compte annuel 2023 

C’est au tour d’Evelyne la caissière de prendre la parole. Cette année, nous avons eu moins de frais 
pour les CSI Elite puisqu'ils ont eu à Martigny. De plus, les CS Team n'ont pas eu lieu. Elle note que les 
valaisans en salle ont un montant négatif car la facture des repas des années précédentes est arrivée 
en retard. Nous n'avons rien reçu de Swiss Athletics qui soutenait les CSI multiples jeunesse 
auparavant mais cette subvention a disparu sans explication. Du coup, l'excédent à charge des clubs 
s'élève à 15000 francs et il sera à ristourner au club 800 francs. 

 

 

 
 

 
 

 



 

 
 
Le bénéfice s’élève à 878.32. 
 

 
 
 
Évelyne demande à l'assemblée si elle a des questions au sujet des comptes présentés. 
 



 

Rapport des vérificateurs et Approbation des comptes 

En l'absence de vérificateurs de comptes, Véronique prend la parole et fait lecture de leur rapport. A 
la suite de celui-ci, Michaël remercie Véronique et demande si quelqu'un de l'assemblée refuserait ces 
comptes. Aucune main ne se lève mais des applaudissements retentissent. Mickaël remercie Évelyne 
qui revient devant pour présenter le budget. 
 
8. Budget 2024 

Evelyne passe en revue les différents points du budget 2024. 
 

 
 
Puis, Michaël demande s'il y a des remarques sur le budget. Quelqu’un se demande si nous devons 
toujours payer l'affiliation à Swiss Athletics puisqu'elle ne nous donne plus rien. Michaël explique que 
c'est un pot commun. 
Personne ne refuse le budget. Il est approuvé par les applaudissements de l'assemblée. 
 
9. Comité 2024 

Le président et la secrétaire ont été réélus l'année passée pour 2 ans. La caissière, Évelyne, doit être 
réélu cette année pour 2 ans. Michaël lui demande si elle désire arrêter mais tel n'est pas le cas alors 
l'assemblée applaudit cette continuité. 
 



 

10. Affiliations et départ de sociétés 

Il n'y a pas de changement à signaler au niveau des clubs. 
 
11. Distinctions et remerciements 

Les membres des équipes ayant terminé dans les 3 premières places sont récompensés ce soir. 
Nathalie les appelle et Michaël leur donnent leur petit prix. 
 
Après cette distribution, Michaël reprend la parole et remercie la FVA pour son soutien. Il aurait aimé 
remercier Laurent Rüegger qui a fini sa mission de chef d'équipe mais celui-ci, excusé, recevra son prix 
à une autre occasion. 
 
12. Divers 
La parole est laissée à l'assemblée pour d'éventuelles divers mais personne ne se manifeste. Michaël 
remercie les gens pour leur présence et les applaudissements retentissent. Juste avant de terminer 
l'assemblée, le calendrier est présenté. 
 

14 janvier 2024 Championnats valaisans en salle  Aigle 
04 mai 2024 CSI multiples Sierre 
07 juillet 2024 CSI U20 Alle 
07 sept 2024 CS team Genève 
08 sept 2024 CS relais Widen 
14 sept 2024 CSI Femmes LNC Riehen 
14 sept 2024 CSI Hommes LNA Winterthur 

 
Julien Bornand fait une remarque par rapport au CSI du 4 mai 2024 : le concours des U14 et U16 aura 
lieu sur un laps de temps de 4h tandis que le concours des U16 et U18 s'étendra de 12h00 à 18h00. Il 
note qu'il y aura besoin des bénévoles des clubs comme à l'habitude pour cette manifestation. 
L'assemblée est close à 20h38 et les gens se retrouvent au fond de la salle pour partager le verre de 
l'amitié. 
 
 
 Pour la CoAVR 
 
 Véronique Crettenand Beretta 
 Secrétaire 

  


